

ASOCIACIÓN GREMIAL PORTUENSE
DE
Cosecheros, Almacenistas,
CRIADORES Y EXPORTADORES DE VINOS
DE LA REGIÓN JEREZANA
PUERTO DE SANTA MARÍA

27 de Abril de 1932

Al Presidente de la Excma Diputación de Sevilla

S E V I L L A
=====

Muy Señor mio:

Recibí en su día su amable invitación para asistir en nombre de nuestra Asociación a la Asamblea Regional que tendrá lugar en Córdoba el próximo mes de Mayo, para estudiar y discutir el Proyecto de "Estatuto de Andalucía".

Fuí al mismo tiempo invitado por el Presidente de la Excma Diputación de Cádiz, a asistir a una reunión previa que tenía por objeto conocer la opinión sobre el asunto de las corporaciones y entidades de la provincia de Cádiz.

Habiendo asistido a esta Reunión, tengo hoy el honor de comunicarle que tengo la intención de asistir igualmente a la Asamblea de Córdoba, si el estado delicado de mi salud no lo impide a última hora, en cuyo caso mandaría persona que representara a nuestra Asociación.

Debo hacerle presente que esta Asociación no considera que lo que resuelva la Asamblea de Córdoba deba ser elevado y propuesto a la sanción ~~spberana~~ de las Cortes Nacionales mientras no haya sido presentado y aceptado en plebiscito por la mayoría de los habitantes de Andalucía.

El trabajo de la Asamblea de Córdoba debe limitarse a estudiar y discutir ampliamente, para perfeccionarlo, el Proyecto propuesto por las Diputaciones Andaluzaa.

Dios le conceda paz y salud por muchos años.

El Presidente

Alfonso Sanchez

hecho la ficha de aceptación.